
COMPTE - RENDU
CONSEIL d'ADMINISTRATION  

du  Jeudi 11 avril 2024

Personnes présentes :

Cécile TREMEAU Vice-Présidente, Fatima HRIROU Vice-Présidente, 
Apprentie Éducatrice Spécialisée, Jean-Claude BOSSAERT Trésorier, 
Hervé BONNAVAUD 1er Trésorier-adjoint, Gérard LLORCA Secrétaire, 
Claude GUILLET Président de l’Acodège, Michel CANNELLE, 
Marie-Geneviève THEVENIN Présidente des PEP CBFC,  Lucas BOZZOLO,  
Catherine FAGARD,  Malika GAUTHIE, Charden KIBANGOU 2ème Trésorier-
adjoint, Sonia FIGUEIREDO Vérificatrice aux comptes, Rodolphe BENEDITO,  
Glory FENEON Volontaire service civique, Tendresse ITOUA WILFRIDA 
Volontaire service civique, Lucie  CHICOT Bénévole aidante, 
Roland BONNAIRE Président.
Personnes excusées :
Mathilde LANDROT( La Touline ), Serge BACHEROT , Fabienne PEPIN-
DONAT Conseillère en Insertion Professionnelle antenne ADEPAPE 21 de 
SEMUR,  Michel JACOB, Marie-Agnès DUFOUR, Sandrine ROY, Valérie 
BOSSAERT, Nathalie RIBEIRO, Robert MICHELIN, Tony QUILLARDET, 
Zorah MALFONDET, Patricia LASNIER-BINA ( pouvoir à G.LLORCA),  
Françoise LABREGERE, Nadine GAUTHERON,  Régis BERGEROT ( La 
Touline ), Caroline TBATOU-GIRAUD Vérificatrice aux comptes, Eloïse 
COULON, Sophie MARTIN,  Marion FRERE Directrice Pôle Insertion 
Apprentis d’Auteuil, Muriel LAFOND Directrice ESAT des PEP CBFC, Jérémy
HALEJCO.

Ordre du Jour : 

PRÉPARATION  DE  L' ASSEMBLÉE  GÉNÉRALE 2024

- 1 - Le point sur les adhésions :

- 2023 : 65 adhésions individuelles + 11 associations partenaires     01/04



- 2024 : 40 adhésions individuelles + 4 associations partenaires, pour 
l’instant.

Rappel : les jeunes majeurs âgés de moins de 26 ans ne paient pas de 
cotisation.

- 2 - Les finances :

      - Projet de rapport financier et présentation des documents budgétaires et
comptables par le Trésorier Jean-Claude BOSSAERT ( Projets joints ).

              A noter le versement de deux  nouvelles subventions :

 - une subvention de 13000 € versée par le CCAS de la Métropole 
Dijonnaise dans le cadre de la signature d’un CPOM  

- une subvention de  5000 € versée par la  DTPJJ 21 et 71

- Avec l’appui de Michel CANNELLE , un dossier de demande de 
subvention a été déposé auprès de la Fondation de France.

- 3 - Projets de documents statutaires :

     - Projets de rapport d'activité, de rapport moral et de motion d'orientation 
présentés par le Président Roland BONNAIRE ( Projets joints ).

- 4 - Organisation de l'association : élections au CA.

 Le Conseil d’Administration est composé de 18 membres élus.

 14 administrateurs suivants renouvellent leurs candidatures:

BONNAIRE Roland, BOSSAERT Jean-Claude, BONNAVAUD Hervé, 

BOZZOLO Lucas, FAGARD Catherine, GAUTHIÉ Malika, 

GUILLET Claude, HRIROU Fatima, KIBANGOU Charden, 

LABREGERE Françoise, LASNIER-BINA Patricia,  LESIGNE Margaux,

 LLORCA Gérard et TRÉMEAU Cécile. 

Mamadou DIAN BARRY et Tony QUILLARDET ne peuvent pas se 
représenter, faute de disponibilité.

4 places sont donc vacantes : un appel à candidatures est lancé
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Les candidatures peuvent être déposées jusqu’au 22 mai 2024, jour de 
l’Assemblée Générale de notre association.Le nombre des candidatures 
n’est pas limité.

- Lucas BOZZOLO fait part de sa candidature. Il aimerait, également, s’il est 
élu au CA, intégrer le bureau de l’association : il serait candidat au poste de 
secrétaire-adjoint..  

- 5 - Compte-rendu des délégués au Congrès National de 
VALENCE :

      - Fatima HRIROU, Sonia FIGUEIREDO et Lucas BOZZOLO font part de
leur expérience vécue à ce congrès.

- 6 - Compte-rendu des activités récentes par Fatima HRIROU, Glory 
FENEON et Lucie CHICOT : les dernières activités ont été organisées en 
commun avec nos partenaires de La Touline : soirée cinéma et Mac Do, 
soirée jeux de société.

- 7 - Questions diverses :

- Plusieurs rencontres ont eu lieu concernant notre demande de 
financement pour une transformation du poste « d’apprenti éducateur 
spécialisé » en 1 ETP de travailleur social, auprès des interlocuteur suivants :

Jean-Claude BOSSAERT, Fatima HRIROU, Gérard LLORCA et Roland 
BONNAIRE ont participé à certaines de ses rendez-vous de travail avec

Emmanuelle COINT, 1ère Vice-Présidente du CD chargée des solidarités, 
Frédéric TRIVIAUX, Directeur Départemental Parentalité, Enfance, Culture 
et Sports, Bernadette MATROT, Adjointe de ce dernier, Jean-Michel 
RENAUD, Directeur Cellule Mission Bientraitance et Juste Droit, Nicolas 
NIBOUREL, Directeur Départemental DDETS, Anne-Hélène HUET, 
Responsable Protection Personnes Vulnérables DDETS.

- Roland BONNAIRE, Jean-Claude BOSSAERT et Fatima HRIROU 
ont rencontré le Responsable et 3 de ses collaborateurs des « Restaurants 
du Cœur, Activité Logement-Hébergement », ex « Toits du Cœur ». Un projet 
de convention avec eux est prévu en juin prochain : l’ADEPAPE 21 serait 
locataire d’une chambre, à l’année, de leur hôtel social, dans un premier 
temps. Ainsi, notre association disposerait d’un hébergement d’urgence 
( montant annuel 720€ ).    03/04



      - Journées de formation sur le thème de la Pair-Aidance : 6 journées 
seront organisées avec l’appui du CREAI, 3 journées à DIJON et 3 journées 
à BESANÇON.

- Demande du CREAI pour  que des  adhérents de l’ADEPAPE 21 
participent à 2 journées de travail, les 02 et 03 mai 2024, afin de mettre en 
place, avec d’autres associations, une structure  internationale qui permettrait
la participation des jeunes et des professionnels de la Protection de 
l’Enfance.

Le Conseil d’Administration a considéré que nous n’avions pas les 
moyens humains, matériels et financiers pour s’engager dans cette mission. 
Le Président est chargé de faire réponse.

- Demande de Tony QUILLARDET qui souhaite mettre en place un 
groupe de réflexion pour faciliter les démarches administratives des jeunes 
issus de l’Aide Sociale à l’Enfance. Le Président a fait réponse à Tony 
QUILLARDET en lui posant les questions suivantes :

 A quel niveau se fera cette réflexion ? Départemental, régional, inter-
régional, national ?

Quels sont les buts précis de la rencontre ?

Y-aura-t-il création d’un groupe de réflexion permanent ?

 A qui seront destinés les fruits des réflexions dudit groupe ?

Les réponses de Tony QUILLARDET seront communiquées aux 
administrateurs.

Fin de la séance 20h15

Le 16 avril 2024
Le Secrétaire Le Président

Gérard LLORCA Roland BONNAIRE
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